

Le Président nicaraguayen signale que la CELAC renforce les aspirations des peuples de la région à une vie digne



La Havane, 29 janvier (RHC)- Le Président du Nicaragua, Daniel Ortega, a relevé que la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens renforce la volonté des peuples de la région d'avoir une vie digne.

Dans le discours qu'il a prononcé à la séance plénière du second Sommet de la CELAC, Daniel Ortega a signalé que cette volonté explique la tenue de cette rencontre des pays membres, au-delà des idéologies et des intérêts particuliers, travaillant sur les principes de l'unité dans la diversité et sur l'énorme responsabilité que nous avons dans la préservation de l'unité.

Il a signalé que la CELAC a élaboré un plan d'action qui met l'accent sur la sécurité alimentaire, la nutrition et l'éradication de la faim et de la pauvreté.

« L'intégration nous permettra d'éliminer progressivement des asymétries existant dans la région et de devenir ainsi une zone économique et politique ayant son propre poids qui nous donnera une meilleure

position pour lutter face à d'autres blocs économiques du monde qui tendent à se renforcer et qui imposent des règles » -a-souligné Daniel Ortega-

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12871-le-president-nicaraguayen-signale-que-la-celac-renforce-les-aspirations-des-peuples-de-la-region-a-une-vie-digne>



Radio Habana Cuba